

だい かいぜんこくざいにちがいこくじんきょういくけんきゅうしゅうかい 第37回全国在日外国人教育研究集会

とうきょうたいかい さんか 東京大会にご参加を！

たぶん かきょうせいしゃかいじつげん きょういく そうぞう
—多文化共生社会実現のための教育を創造しよう—

ぜんがいきょうたいかい ぜんこく ざいにちがいこくじんきょういく たぶん かきょうせいきょういく かんしん きょういん かんけいしゃ きょういくかんけいしゃ
全外教大会は、全国の在日外国人教育、多文化共生教育に関心のある教員・NPO関係者、教育関係者などが集まり、日頃の取り組みやさまざまな問題などを話し合い、交流する大会です。東京での開催は1992年以來、24年ぶりになります。

きんねん ぜんこくてき がいこくじん たい さべつ はいがい うごき はげ じょう あくしつ か こと
近年、全国的に外国人に対して、差別や排外の動きが激しくなっており、ネット上には悪質な書き込みがあふれています。ここ東京においても、多文化を象徴する新大久保の街にヘイトスピーチが行われたことは記憶に新しいところです。こうした動きに対して、私たちは教育実践を通して、子どもたちが傷つけられることなく、差別に立ち向かうことのできる多文化共生社会を作り上げなければなりません。

しかし、一方ではすでに新しい歩みも始まっています。関東では多くのNPOやボランティア団体によって、多文化共生につながる地域活動が活発になってきており、団体相互の連携の動きも見られるようになってきました。外国から来た子どもたちの高校進学を実現するため、各地では「多言語による進学ガイダンス」が活発に行われており、2003年からは主に関東で主催者の全国交流会も開かれています。また、ヘイトスピーチを批判する活動（「東京大行進」など）も行われ、多くの若者が参加しています。こうした新しい動きに、学校現場も学んでいく必要があります。

こんかい とうきょうたいかい かんとう かくけん さんか じつこういんかい そしき ひろい い み かんとうたいかい
今回の東京大会では、関東の各県からの参加で実行委員会が組織されており、広い意味での「関東大会」と位置づけられています。さらに、学校関係者だけでなく、支援者や日本語教育関係者など、多くの関心のある方々の報告や参加をえたいとも考えています。ぜひ皆さんのご協力とご参加をお願いします。

また、大会前日からは「全国在日外国人生徒交流会」も開かれます。全国から国や地域を越えて多くの若者が交流する貴重な機会です。たくさんの方々が参加できますよう、ご協力をお願いいたします。

なお、詳細につきましては開催要項にてお知らせさせていただきます。

にちじ ねん がつ か ど ぜんたいかい
日時：2016年8月6日（土）全体会
8月7日（日）ぶんかかい
8月5～6日 せいとこうりゅうかい
生徒交流会

ばしょ とうきょうとない げんざいちょうせいちゅう
場所：東京都内（現在調整中です）
さんかしりょうだい えん
参加資料代：3000円



しゅざい ぜんこくざいにちがいこくじんきょういくけんきゅうきょうぎかい だい かいぜんこくざいにちがいこくじんきょういくけんきゅうしゅうかい とうきょうたいかいげんちじつこういんかい
主催：全国在日外国人教育研究協議会、第37回全国在日外国人教育研究集会・東京大会現地実行委員会

〒110-0005 東京都台東区上野1-12-6 3階 移住連きつせ

E-mail zengaikyo37_tokyo@yahoo.co.jp